
脱贫致富─新疆吕弟兄 

 

永远都是学生 

进入良友圣经学院后，我用了整整 5 年时间修读本科和进深课程，并且已呈交毕业考试卷。

刚好昨天收到良院通知，各科成绩及格，可以毕业了！感谢神的恩惠！同时在这里也真诚向

全体教牧同工致敬，你们不辞劳苦、辛勤地教导，批改作业，并温馨的提示和督导；若没有

你们的催促，我可能已半途而废了。虽然现在我在名义上毕业了，但事实上在圣经这门大课

中，何谈毕业之言！我永远都是一名学生。 

 

在过去的 5年里学完 70科，又阅读老师推荐的一些属灵名著，不能否认，无论在神学知识还

是个人灵命成长方面都有很大收获。我的体会可以用 4 个字描述—脱贫致富。这也并不是意

味着我已经脱掉属灵方面的贫瘠，而是让我能通过更多渠道找到致富的路。 

 

3 个事奉阶段 

回顾、展望我的事奉，可以分为 3 个阶段。第一阶段是在没有经过正规神学训练之前，只是

停在一个属肉体的婴孩时空，是饥渴、劳累、疲乏的，站讲台也只是大孩带小孩罢了，自己

对自己都不满意。 

 

第二阶段就是这 5 年的学习过程。这边买那边卖，倒是很新鲜。我是一个会学话的人，学来

的，听到的照样传出去，看得出来和我一样得益处，会众中能听见感谢、阿们的声音同起。

真是感谢神！荣耀归给他真理的道。 

 

第三阶段是毕业后，从现在起步。我进到良院学习时，最先考虑到的，当然首先是为自己而

学，但保罗也曾嘱咐提摩太：“你在许多见证人面前听见我所教训的，也要交托那忠心能教导

别人的人。”(提后 2：2)这一下子没人督促，感觉很失落。希望良院老师为我，也为历界毕

业生代祷。 

 

神在意什么？ 

我相信圣灵会一直牵引我，加给我能源，作神喜悦的事奉。林诚牧师有句话：“神最在意我们

的什么？答案是，我们对他的爱。”神最渴望的事，是我们对他的渴慕。 

 

“你要尽心、尽性、尽力爱耶和华你的神”（申 6：5）是作神儿女的本分。一路走来，我会

一路学习。虽然毕业了，我会继续跟着学院的新课程学习，并复习学过的重点；争取每周的

讲台事奉都有活水的涌流；每周也组织同工学习。我会鼓励有生命力、有条件许可的信徒到

良院进修，以致可以得着正规训练。 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http：//new.ltshk.net，或 https：//lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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